THÉÂTRE

30 spectacles pour les 30 ans de la Jeune comédie en Ardennes

650 jeunes de 9 à 17 ans ont participé au festival 2016 de la Jeune comédie en Ardennes, qui a connu son apothéose sur la scène du théâtre hier soir.

a Jeune comédie en Ardennes a fait hier soir son retour sur la scène du théâtre de Charleville-Mézières. L'initiative de proposer aux élèves des classes de primaire, collèges et lycées ardennais de travailler pendant l'année une pièce de théâtre qu'ils présentent sur scène

La Jeune comédie permet aux jeunes de se retrouver sur scène pour jouer les pièces préparées pendant l'année

en fin de saison, avait été lancée sous l'égide de l'Éducation nationale. La jeune comédie en Ardennes est aujourd'hui une association à part entière, dont l'activité provoque toujours le même engouement chez les professeurs et leurs élèves, quels que soient leur âge et leur « engage-



Une partie des jeunes comédiens, vendredi en fin de matinée, en répétition.

ment » théâtral. On y retrouve aussi bien des élèves non spécialisés que ceux des clubs, des ateliers et des options théâtre des établissements scolaires, et aussi un groupe du centre d'audiophonologie. Chaque année sur une scène différente, la Jeune comédie a fêté hier ses 30 ans sur la

scène du théâtre. Au total, 650 élèves de 25 établissements se sont préparés toute la semaine, à la MCL Ma Bohême puis au théâtre, avec les enseignants, sous la conduite de Fayçal Abderrezek, vice-président de l'association.

MIRKO SPASIC